

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ECOS DEL 60° ANIVERSARIO

Presidente de la WFME Dr. Ricardo León saludó el papel de ASPEFAM en la mejora de la Educación Médica en la región



El Dr. Ricardo León, Presidente de la Federación Mundial de Educación Médica –WFME, por sus siglas en inglés- destacó y saludó el trabajo que viene desarrollando la Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, en la región para contribuir a la mejora continua de la calidad de la Educación Médica.

El directivo de la WFME fue uno de invitados internacionales a la conmemoración del 60° Aniversario de la Asociación Peruana de Facultades

de Medicina – ASPEFAM, y durante su participación en la ceremonia central el pasado 11 de enero, celebró la estrecha relación de amistad y colaboración entre su institución y ASPEFAM.

"Las relaciones que hemos establecido a través de los años han sido importantes y han permitido una estrecha colaboración en muchos sentidos y proyectarnos juntos en todas las rutas que nos han llevado

a mejorar la calidad de Educación Médica, por lo cual felicito a ASPEFAM por estos 60 años de trabajo y liderazgo en la región", remarcó el Dr. León.

En otro momento de su intervención, recalcó que la WFME es la entidad que está pendiente de la calidad de las escuelas de medicina de todo el mundo a través de la acreditación en cada país. En ese sentido, agregó que "ASPEFAM cuenta con las capacidades y el respaldo para promover la acreditación de la calidad de la Educación Médica en el Perú".

Al término de la ceremonia, el Dr. León, al igual que los restantes invitados internacionales, recibió de parte del Presidente de ASPEFAM, Dr. Miguel Farfán Delgado, un reconocimiento especial como expresión de agradecimiento por su presencia, la cual dio mayor realce a la conmemoración de los 60 años de ASPEFAM.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina







Asociación Peruana de Facultades de Medicina



